

Geraldine, Webmiss d'un site sur Harry Potter - 1/3

Parce que rencontrer une webmiss aussi douce et gentille, aussi passionnée et cultivée sur notre Harry, ça n'arrive pas tous les jours, je lui est posé quelques questions...

Un jour, un site. Un site sur Harry Potter. Il m'a intrigué, ce site. Je suis rentrée, je ne l'ai plus lâché. Un véritable bijou. Le meilleur site francophone. La 8ème merveille du net. Vraiment, un site qui vaut le détour. Et un oncle. Un oncle qui ma demandé de faire une Interview d'une webmiss pour un journal local. J'ai pensé à ce site, et à cette webmiss, presque directement. Et j'ai posé mes questions. Et en exclu, et surtout en avant première, je vous donne ses réponses.

L'interview

1] Pourriez vous vous présenter brièvement ?

Je m'appelle Géraldine, j'ai 22 ans. J'habite dans une petite ville qui s'appelle Le Crès, tout près de Montpellier.

Je suis étudiante à l'IUFM pour devenir professeur d'Histoire Géographie.

2] Comment êtes vous tombée dans l'univers de Harry Potter ?

J'y suis un peu tombé par hasard. D'ailleurs je doit vous avouer qu'au départ je me moquait même un peu de cette saga que je trouvait enfantine : "un petit sorcier à lunette qui devait combattre un grand méchant", voilà l'idée que je me faisait au départ de Harry Potter. Bien avant d'avoir lu les livres bien sûr ^^ Puis un jour je suis allé voir le premier film au cinéma car la bande annonce me plaisait assez. Puis quelque mois après, j'ai emprunté le premier tome à mon frère pour voir ce que ça donnait par rapport au film et la. Coup de foudre. Je connaissais déjà l'histoire et son dénouement et pourtant j'ai été captivé par le style de Jk Rowling. Je l'ai rapidement terminé, puis j'ai lu le 2, le 3 et le 4 en très peu de temps alors qu'à la base je ne suis pas une grande lectrice.

3] Quel est votre tome préféré ? Pourquoi ?

Jusqu'à maintenant, mon tome préféré était le troisième. Car c'est dans ce tome qu'apparaisse de nouveaux personnages tel que Remus Lupin et Sirius Black, qui ont une grande importance dans l'histoire. Puis c'est dans ce livre où le dénouement m'a vraiment le plus étonné et captivé... Mais ça c'était avant la sortie du tome6 "Harry Potter et le Prince de Sang-mêlé", qui est désormais pour moi le meilleur de la série. Car c'est tout au long du livre que l'on a de grandes surprises. Il n'y a pas un chapitre où l'on a pas des révélations. Tous les personnages évoluent, Harry en particulier change beaucoup dans sa façon de faire et de penser. JK Rowling a vraiment fait un travail d'écriture remarquable.

4] Quel est votre personnage préféré, et pourquoi ?

Sans hésité Severus Rogue. C'est vraiment le personnage qui me plait le plus dans la série car il a un côté vraiment mystérieux. A chaque livre on apprend de nouvelles choses à son sujet mais parallèlement de nouvelles interrogations surgissent. Qu'on l'aime ou non, sans sa présence, l'histoire ne serait pas ce qu'elle est (et le tome6 nous le montre encore plus...). J'ai vraiment hâte de lire le tome7 pour en apprendre plus sur lui. Sinon j'apprécie beaucoup le personnage de Remus Lupin pour sa personnalité : un homme attentionné, près à aider les autres et qui n'a pas toujours eu de la chance dans la vie. Egalement Minerva McGonagall, un professeur exemplaire ^^ Puis Harry bien sûr ^^

5] Pourquoi avoir créer le site <http://www.universharrypotter.com/> ?

Après avoir "dévoré" les quatre premiers tome un à un, j'ai tout de suite voulu rencontrer d'autres personnes qui, comme moi, ont été captivés par les livres. Je suis donc allé sur le net et j'ai surfer sur plusieurs sites. Puis après en avoir visité quelques un, je me suis dit que j'aimerais en faire de même afin d'exposer mes

Geraldine, Webmiss d'un site sur Harry Potter - 2/3

connaissances sur la sage et montrer pourquoi je l'apprécie autant. Tache difficile car il existait déjà pas mal de sites sur Harry Potter à ce moment là. Et faire un site n'était pas vraiment ma spécialité ^^

6] Quand a t-il débuté ?

Le site a donc débuté en septembre 2002. Je n'avait pas encore fini la lecture du quatrième tome à ce moment là.

7] Combien de visiteurs viennent sur le site chaque mois ?

C'est difficile à dire car je m'intéresse plus aux statistiques journalières. Puis ça dépend beaucoup du moment. Actuellement avec la sortie du quatrième film et récemment du tome6, les visiteurs sont assez nombreux. Mais pour vous donner des chiffres, j'ai eu au mois de novembre 238800 visiteurs (unique), avec en moyenne 8234 visiteurs par jour, selon les statistiques de mon hébergeur. Un très bon chiffre dû à la sortie du film. En comparaison, le même mois en 2004, j'avais en moyenne 1721 visiteurs par jour. Le site était alors moins connu et l'actualité HP moins riche ^^

8] En le faisant, vous attendiez vous a un tel succès ?

Oh non !! Quand je revois le site a ses débuts je me dit qu'il a fait beaucoup de chemin jusqu'à aujourd'hui. Mais j'en suis très heureuse car ça montre que beaucoup de gens aiment ce qui est fait sur UHP, ce que je leur apporte. Puis j'ai toute une équipe qui m'aide pour cela. Le site ne serait pas ce qu'il est aujourd'hui sans toutes les personnes qui apportent leur temps et leur savoir faire pour le rendre attractif.

9] Pourquoi avoir créé le forum ?

Le forum est avant tout un grand lieu de rencontre. C'est là que l'on peut discuter entre fans des personnages, des films sur Harry Potter, lancer des théories et y réfléchir. Grâce au forum j'ai pu moi-même rencontrer de nombreuses personnes avec qui j'ai lié des relations d'amitié. Puis il y a également les forums du RPG ou l'on tente de recréer l'école de poudlard en permettant à chacun de jouer le rôle d'un sorcier. C'est un lieu de divertissement.

10] Y règne t-il l'ambiance que vous voulez ?

D'une manière générale oui, mais je ne vous cache pas qu'il y a quelques périodes de tensions entre les membres. Mais en général ça s'arrange toujours. ^^ Il y a sans cesse de nouvelles inscriptions, donc de nouvelles connaissances.

11] Combien de temps le site et le forum vous prennent-ils chaque semaine ?

Je consacre pas mal de temps au site. C'est important pour qu'un site internet fonctionne correctement car ce sont les mises à jour, les nouvelles infos quotidiennes qui font que les fans souhaitent y revenir. En général je consacre mes journées à étudier puis le soir je me détend en me consacrant au site 3 heures. Plus en période de vacances, moins en période d'exams ^^

12] Avec le temps, n'êtes vous pas lassée ?

Non je ne m'en suis jamais lassé !! Et je crois que je suis plus motivé que jamais pour continuer.

13] Combien de temps pensez vous faire durer le site ?

Le plus longtemps possible ! Tend qu'il y aura des personnes au rendez-vous, je serais là ^^

14] Un dernier mot ? : p

Et bien je tient à remercier toutes les personnes qui viennent chaque jour sur le site pour partager cette passion avec moi, car si le site existe c'est tout de même grâce à eux ^^ Puis j'aimerais dire à tous ceux qui pense que Harry Potter c'est pour les "gamins" qu'il faut lire les livres avant de juger. Harry Potter c'est vraiment un livre

Geraldine, Webmiss d'un site sur Harry Potter - 3/3

pour tout public, que l'on regarde d'un oeil différent selon l'âge mais avec toujours le même plaisir.

Pour finir

Je remercie vivement Géraldine qui est vraiment une webmiss formidable et qui fais un travail d'exception. Et je vous invite sur son site : <http://www.universharrypotter.com/>